

## El Chico con la Espina en el Costado y Santi Balmes, de 'Sobretaula'

La propuesta de ambos músicos catalanes llega al Cafè del Teatre

Los leridanos Newish descargan su recital de versiones en el Smiling

### ■ LLEIDA

Andrés Rodríguez

El ciclo *Sobretaula*, de pequeños conciertos imposibles, ha programado un total de 20 conciertos que están desarrollando en siete localidades catalanas diferentes entre enero y febrero. El Cafè del Teatre es el escenario leridano donde esta tarde (20.30 horas) estarán Santi Balmes (Love of Lesbian) y Rubén Pozo (El Chico con la Espina en el Costado). En el Smiling Jack! actúan los leridanos Newish

*Sobretaula* es un circuito de conciertos acústicos, de pequeño formato, basados en la idea de un encuentro cálido e informal. Dos músicos se reúnen para compartir sus can-



DIV-ERTI

**Newish es una banda leridana de versiones de pop-rock**

ciones. Sólo dos voces, dos guitarras y unas copas en un pequeño escenario de cabaret. Xavier Baró y Espaldamaceta abrieron la tanda en

el Cafè del Teatre el pasado día 19 de enero y Guillamino y David Carabén hicieron lo propio el 8 de este mismo mes. Hoy, les toca el turno a

Santi Balmes y El Chico con la Espina en el Costado.

Santi Balmes es el cantante del grupo barcelonés de pop Love of Lesbian, que en su nuevo álbum, *Cuentos chinos para niños del Japón*, mantiene sus dos líneas ya habituales, la musical y la literaria. *Cuentos chinos para niños del Japón* (Naïve) es el quinto álbum y el segundo en castellano, tras *Maniobras de escapismo*, de Love of Lesbian (LOL), grupo que se formó en 1996 en Sant Vicenc dels Horts. Por su parte, el cantautor gerundense El Chico con la Espina en el Costado avanzará algunos de los temas que configurarán su tercer disco y se detendrá en su segundo trabajo con un grito: *Barcelona és avorrida*. Nacido en Girona y residente en Barcelona, Rubén Pozo eligió su identidad artística de la canción de The Smiths *The boy with a thorn in his side* y había formado parte de grupos gerundenses como Pletòria o Polyester. Paralelamente, Newish acude esta tarde, a las 20.00 horas, a la sala Smiling Jack! para ofrecer su amplio repertorio de versiones de grupos y solistas del ámbito estatal, especialmente del pop-rock de los años 80. Andreu Florensa (guitarra) se encuentra al frente de este proyecto que cuenta con dos cantantes – Ismael y Juan –, además de Lasi (bajo), Marc (guitarra) y Xavier (batería).